



## E N C O R T O

## NACIONALES



Foto: Cuatrecasas/EI Universal

**Recorridos**

Los recorridos de los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial siguen por el país. **Claudia Sheinbaum** dijo en la CDMX que en los años que estuvo en el gobierno se ahorraron 100 mil millones de pesos para beneficio del pueblo; **Ricardo Monreal**, en Michoacán, aseveró que es necesario profundizar la reforma laboral; en Monterrey, **Adán Augusto López** afirmó que "no le tenemos miedo a los corruptos de siempre"; y **Marcelo Ebrard** afirmó en Tabasco que no considera que 2024 sea su última oportunidad para tratar de llegar a la Presidencia.

**Participación**

El Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) dio a conocer que en la Administración Pública Federal la participación laboral de las mujeres se concentra en los puestos de menor rango. De acuerdo con la medición hay ocho secretarías de Estado encabezadas por una mujer, pero los puestos de mando superior tienen menor participación de mujeres: subsecretarías, 30%; jefaturas de unidad, 28%; y direcciones generales, 34 por ciento.

**Memorándum**

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Víctor Villalobos**, y el embajador de Qatar en México, **Mohammed Alkuwari**, avanzaron en la revisión de nuevos acuerdos bilaterales. Estos incluyen un Memorándum de entendimiento en materia de transferencia de tecnología en cultivos de palma datilera y manejo sostenible de agua, suelos y agricultura protegida.



SICE

## LEGISLATIVAS

**Despojo de cuentas**

El Poder Legislativo manifestó severas dudas respecto de los fondos de pensión de los trabajadores. Los diputados **Sergio Gutiérrez**, de Morena, y **Jorge Triana**, del PAN, presentaron puntos de acuerdo para que el titular de la Consar rinda cuentas ante el Congreso y explique los motivos de la suspensión de los trasposos de cuentas entre las administradoras de fondos para el retiro. Y la diputada Blanca Alcalá Ruiz, del PRI, expuso la urgencia de conocer si el IMSS pretende acceder a los recursos de las cuentas inactivas.



comunicación de la CALI, QP de A. S. C.

**Por la educación**

El Congreso de Coahuila aprobó un punto de acuerdo que presentó la diputada priista **María Bárbara Cepeda Boehringer** para exhortar a la SEP a garantizar la calidad en el contenido de los nuevos Libros de Texto Gratuitos. Cabe destacar que durante su aprobación diversas asociaciones de padres de familia manifestaron su rechazo a la imposición de la SEP porque no se tomó en cuenta la opinión de gobiernos estatales, expertos en educación, padres de familia y docentes, como lo garantiza la Ley General de Educación.



Twitter: @maria\_b\_cepeda

**Fanatismo ideológico**

a preocupación por el contenido de los libros de texto gratuitos aumenta en el Congreso. Esta semana se sumaron once nuevos puntos de acuerdo suscritos por legisladores de oposición para exigir la presencia de la secretaria de Educación Pública. Destaca el que presentó el senador priista Manuel Añorve para que explique los criterios usados en la elaboración de dichos textos y que además garantice que los libros se apeguen al progreso científico, eliminando cargas ideológicas contrarias a la educación y a las leyes.